

PRI Insistirá en reinstalación de escuelas de tiempo completo

El PRI continuará insistiendo en la reinstalación de las Escuelas de Tiempo Completo, ya que con su eliminación se afectó a 3.6 millones de niñas y niños de todo el país, aseguró la diputada Cynthia López Castro.

En declaraciones a la prensa, la legisladora informó que en Coahuila 100 mil menores de edad se quedaron sin este tipo de escuelas, y en la Ciudad de México 350 mil, lo que representa una afectación para la niñez y las y los padres de familia.

https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/pri-insistira-en-reinstalacion-de-escuelas-detiempo-completo/